

Die Verwaltung gibt einige einleitende Erläuterungen zur Vorlage.

Anschließend berichten Frau Büscher von der RheinFlanke und Frau Berger vom Mosaik-Kulturhaus mittels einer Power-Point-Präsentation, welche im **Ratsinformationssystem** hinterlegt ist, über den aktuellen Sachstand der Beteiligungsprojekte in Meckenheim sowie den Ablauf der Jugendratswahl. Einige Mitglieder des neuen Jugendrates stellen sich dem Jugendhilfeausschuss kurz vor.

Herr Eckel verabschiedet sich als Standortleiter der RheinFlanke im MOSAIK. Diese Aufgabe wird von nun an von Frau Büscher übernommen. Die Leitung des MOSAIK obliegt Frau Berger.

Stellvertretender Ausschussvorsitzender Zachow sowie **die Verwaltung** bedanken sich bei Herrn Eckel für die umfangreiche Unterstützung im Bereich der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in den vergangenen fünf Jahren.